OVACIONES



RICARDO MONREAL INSISTE EN QUE LOS RECURSOS DE LOS AUTÓNOMOS IRÁN A TEMAS PRIORITARIOS



El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal Ávila, reconoció que en las próximas dos semanas los legisladores federales estarán sometidos a intensas presiones, por la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación para 2025, pero aseguró que los recortes a los órganos autónomos servirán para canalizar más ingresos a las universidades públicas y otras áreas prioritarias.

"Estas dos semanas que faltan antes de la aprobación del Presupuesto de Egresos son intensas. La Cámara de Diputados siendo la cámara exclusiva para su aprobación, siempre se ve presionada por la distribución de los recursos, por la asignación de los mismos y es muy complicado este proceso ante la falta de más recursos para atender tanta exigencia legítima de la población", precisó.

Asimismo, subrayó que, tras la extinción de siete órganos autónomos, se reasignarán los recursos de estas instancias a temas prioritarios.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



25-11-24 LEGISLATIVO



En un video publicado en sus redes sociales, el líder parlamentario explicó que una vez que se concluya el proceso legislativo, serán destinados en el orden de entre 15 y 20 mil millones de pesos para atención a las universidades públicas, cultura, agua, carreteras, seguridad, estados y municipios.

"Vamos a ver cómo logramos impactar positivamente en las prioridades que tiene la nación", señaló Monreal Ávila.

Asimismo, dijo que, de cara a la aprobación del Presupuesto de Egresos del próximo año, se atenderá la exigencia legítima de la población.

Con esta contienda el parlamentario fortaleció el compromiso de Morena por hacer que los recursos lleguen a quienes más lo necesitan, logrando un equilibrio en los recursos de la nación.

https://ovaciones.com/ricardo-monreal-insiste-en-que-los-recursos-de-los-autonomos-iran-a-temas-prioritarios/